Jahresbericht Schülervolleyball

Mitte Januar stand wieder die Rückrunde der Wintermeisterschaft an, welche im Oeschenbach stattfand. Es traten neben Dürrenroth noch Ursenbach, Lotzwil und Koppigen an. Das Highlight des Morgens war der erste Sieg überhaupt gegen Ursenbach, was den Mädchen neues Selbstvertrauen schenkte. Schlussendlich reichte es für den 3. Rang, da wir in der Vorrunde im November nur ein Spiel gewinnen konnten.

Am Volleyturnier in Dürrenroth waren wir auch am Start, um den Heimvorteil auszunutzen. Wir konnten in den Kategorien «Mini-Volley» sowie beim «Schülervolley» antreten. Da die meisten der Kinder zu alt fürs Mini-Volley waren, konnten uns zwei befreundete Kinder aushelfen. Da dies aber Volley-Neulinge waren, blieb der Erfolg im Mini-Volley leider aus.

Dafür konnten wir beim Schülervolley den Sieg nach Hause bringen. Dies nach einem Krimi gegen Ufhusen, wo der letzte Punkt über den Tagessieger entschied.

Vor den Sommerferien fand dann das Abschlussbräteln auf dem Chabisberg statt. Bei gemütlichem Beisammensein und leckeren Grilladen vom Schlüechter liessen wir das Schuljahr ausklingen. Leider teilten an diesem Abend einige der Mädchen mit, dass sie aus dem Team austreten möchten. Zwei davon wechselten ins Regio-Volley, die anderen wollten ihre Freizeit anders gestalten.

Somit starteten wir im August mit einer kleinen Gruppe von 4 bisherigen und zwei neueintretenden Mädchen. Schon bald aber stiessen noch 3 Jungs dazu, so dass wir jetzt eine gute Gruppe von 9 motivierten Kindern zusammenhaben. Es herrscht eine gute Stimmung in den Trainings und die Kinder sind sehr lernfreudig.

Am 16. November fand die Vorrunde der Wintermeisterschaft statt. Zum ersten Mal in Lotzwil, wo wir gegen Ursenbach, Koppigen und zwei Lotzwiler-Teams antreten konnten. Da wir seit August viele neue Kinder im Team haben, starteten wir etwas unsicher. Drei der Spiele verloren wir, einige jedoch nur knapp. Gegen Koppigen reichte es sogar für einen Sieg, was für viel Freude sorgte. Im Januar treten wir dann für die Rückrunde an und sind gespannt, ob sogar mehr als ein Sieg drinliegt.